

# *La guerra de las galaxias supera el récord de taquilla de Avatar en EEUU*

---



La Habana, 7 ene (RHC) La última producción de la guerra de las galaxias ha conseguido un nuevo récord de taquilla en EEUU, anunció Walt Disney Co. el pasado miércoles.

Aunque las cifras exactas no han sido publicadas *La guerra de las galaxias: El despertar de la Fuerza*, dirigida por J.J Abrams, superó el récord de los 760,5 millones de dólares recaudados en EE.UU. por Avatar, el largometraje del director James Cameron.

Hasta el martes el filme taquillero había recaudado 758,2 millones de dólares en el mercado doméstico y 799,1 millones a escala internacional, sumando un total global de más de 1.550 millones de dólares.

Aún así la película tiene bastante trabajo por delante para superar la recaudación global de Avata de 2.790 millones de dólares.



**Radio Habana Cuba**